

«Las brujas de Salem», de Arthur Miller, en la Muestra de Teatro Universitario 2015

Fecha de publicación: 10/11/2015 0:00

Descripción:

El próximo viernes 13 de noviembre a las 20.00 h, en el Teatro Centro Norte-Universidad

La Muestra de Teatro Universitario, organizada por el Ayuntamiento de Móstoles y la Universidad Rey Juan Carlos, presenta el próximo viernes 13 de noviembre a las 20.00 h, en el Teatro Centro Norte-Universidad, la obra *Las brujas de Salem*, de Arthur Miller, a cargo del grupo Teatroz, de la Universidad San Pablo-CEU. La obra está dirigida por Alberto Nevado.

Las brujas de Salem es una obra de teatro de Arthur Miller escrita en 1952 y basada en los hechos reales que rodearon a los juicios que les hicieron a unas "brujas" en Salem (Estados Unidos) en 1692. El autor pretendía forjar con este drama una alegoría sobre la represión política de los años 50.

Teatroz, el grupo de teatro de la Universidad CEU San Pablo ve el teatro como una de las actividades más enriquecedoras que pueda realizarse en la Universidad: trabajo en equipo, esfuerzo, ejercicio de la memoria, control del cuerpo y de la voz, dominio de los nervios... facetas y habilidades que se trabajan, de modo sobresaliente, durante el curso; desarrollando habilidades y capacidades de gran utilidad en el futuro profesional de los estudiantes, a la vez que les permite adentrarse en las grandes tramas de algunos de los dramaturgos más brillantes.

Teatroz, ahora, es una magnífica compañía de teatro universitario. De su versatilidad y trayectoria dan cuenta los géneros y obras representados: comedias (*Don Mendo, Los ladrones somos gentes honrada...*), tragedias (*Macbeth*) o musicales (*West Side Story, Hello Dolly*).